



Otilla a couru, encore et encore.
Elle a couru au milieu des arbres,
elle a couru dans les montagnes.
Elle a couru longtemps,
toute la nuit.

Otilla avait grandi dans cette forêt
mais, au bout d'un moment,
les arbres ont changé. Ils étaient
plus serrés.

Otilla a continué à courir.



Alors qu'elle courait, Otilla
a entendu que l'on criait son nom.
Mais elle n'a pas pu dire si c'était
une voix ou le vent qui sifflait
dans ses oreilles.

«Otilllllaaa.»

«Otiilllllaaaaaa.»



«Otilllllaaaaaa.»

«Otillll...»



Soudain, Otilla s'est pris le pied
dans une branche et elle est tombée
dans la neige.
Elle ne s'est pas relevée.
Elle n'avait plus la force de courir.

Elle a guetté son nom, mais il
n'y avait plus un bruit.
Otilla était allongée dans la neige,
la nuit et le silence.
Et elle a pleuré.

